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Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O requerimento faz-se necessário, devido ao aumento do número de usuários, a linha tem andado com
superlotação, especialmente nas horas de fim de tarde, e a volta ao trabalho de grande parte dos moradores. Um visto
de troca precisa ter o direito de ter a possibilidade de fazer uma visita ao município e direito de contribuição.

QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE AUMENTAR A QUANTIDADE DE ÔNIBUS DA LINHA A-144 - JARDIM
BRASÍLIA - T. CENTRAL .

- JUSTIFICATIVA -

2024Aprovado em: 06-06-2019

JARDIM BRASÍLIA, UBERLÂNDIA - MG

Endereço:

Presidente Atual: Ver. Baiano

CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

TRANSPORTE PÚBLICO - AUMENTO NO DE ÔNIBUS Nº 18161/2019

ESTADO DE MINAS GERAIS
* AV. CONSTELAÇÃO COM RUA PAULO DE TARSO; RUA PAULO DE TARSO EM FRENTE O Nº 650; RUA JOAO EVANGELISTA EM FRENTE O Nº 186, 155, MARAVILHA,

GABINETE DO Ver. Silesio Miranda

Sala das Sessões, 6 de junho de 2019

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

Ver. Silesio Miranda

PARTIDO DOS TRABALHADORES



Nome Quantidade

Ver. Silesio Miranda 1

1Total


